



Les 6e s'initient à la calligraphie

publié le 19/02/2017

Descriptif :

Tous les élèves de 6e ont pu s'initier à la calligraphie grâce aux interventions de M.Neveu, calligraphe de l'atelier Jobelin à St Sauveur. Voici une présentation en musique des réalisations des 6e3.

http://prezi.com/nu7qkjcvszj/?utm_campaign=share&utm_medium=copy

Tous les élèves de 6e ont pu s'initier à la calligraphie grâce aux interventions de M.Neveu, calligraphe de l'atelier Jobelin à St Sauveur. Voici une présentation en musique des réalisations des 6e3.

http://prezi.com/nu7qkjcvszj/?utm_campaign=share&utm_medium=copy

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.